

DÍA MUNDIAL DE LAS ENFERMEDADES RARAS 28 DE FEBRERO 2022



¡HOLA!

¿Sabés lo que son las enfermedades raras?

**¿CONOCÉS A ALGUIEN QUE
TENGA ALGUNA DE ELLAS?**

Tal vez en tu escuela o en el barrio has visto algún niño o niña que te ha llamado la atención por cómo aprende, por lo que puede o no comer o, incluso, por si puede o no jugar a lo mismo que vos.

Son niños a los que a veces no les entendés cuando hablan o que faltan muchas veces a la escuela para ir al doctor.

Estos niños no son raros, sino que nacieron con una enfermedad rara. Se les llama así porque son enfermedades que tienen muy pocas personas en el mundo, es decir, que son muy poco frecuentes en la población.

¿Y SABÉS QUÉ?

Vos podés ayudarlos a sentirse mejor.

¿CÓMO?

- Jugando con ellos.
- Conociéndolos.
- Compartiendo lo que sabés y aprendiendo de ellos.
- Yendo a su cumpleaños e invitándolo al tuyo.
- Siendo amable.
- Tratándolo como te gustaría que te trataran a vos.

¡Contamos contigo para ayudar a hacer de este mundo un lugar más justo y solidario para todos!

¡GRACIAS!

